



Pressedienst

27. Juli 2020

392/2020 Mitreden, mitgestalten, mitentscheiden

Jetzt Vorschläge einreichen für das Bürgerbudget

393/2020 **Eltern-Kind Gruppen starten wieder**





Pressedienst

27. Juli 2020

392/2020

Mitreden, Mitgestalten, Mitentscheiden

Jetzt Vorschläge einreichen für das Bürgerbudget

Projekte verwirklichen und neue Ideen für eine lebenswerte Stadt Castrop-Rauxel einbringen – das ist der Gedanke hinter dem Bürgerbudget. Ab sofort können Bürgerinnen und Bürger sowie Vereine oder Initiativen ihre Projekte für eine finanzielle Unterstützung aus dem Bürgerbudget vorschlagen. Dafür stellt der Rat der Stadt in diesem Jahr 35.000 Euro zur Verteilung bereit.

Bereits Ende letzten Jahres hatte der Stadtrat in seiner Sitzung beschlossen, dass die Verwaltung ein Konzept für ein Bürgerbudget erarbeiten soll. Nachdem im Juni ebenfalls die Satzung des Bürgerbudgets im Rat einstimmig beschlossen wurde, können nun Vorschläge eingereicht und, verbunden mit einem kleinen Eigenanteil, Geld beantragt werden. „Ihre Kreativität wird dabei eine Bereicherung für unsere Stadtgesellschaft sein“ weiß Bürgermeister Rajko Kravanja und freut sich schon jetzt auf zahlreiche Ideen für Castrop-Rauxel.

Damit eine Idee oder ein Projekt gefördert werden kann, muss die Umsetzung innerhalb des Stadtgebietes erfolgen und der Allgemeinheit zugutekommen. Darüber hinaus muss das Projekt in zwei Jahren umsetzbar sein. Pro Vorschlag können maximal 5.000 Euro beantragt werden. Weitere Informationen zum Bürgerbudget sowie zum Verfahren erhalten Bürgerinnen und Bürger auf www.castrop-rauxel.de sowie unter 02305/106 2103 oder 02305/106 2102.





27. Juli 2020

393/2020

Eltern-Kind Gruppen starten wieder

Es geht wieder los: Mit einigen Veränderungen öffnen ab August die Eltern-Kind Gruppen des Familienbüros! Eltern mit ihren Kindern können dann entweder wieder zum „Mum & Dad Café“ ins Jugendzentrum Trafo, In der Wanne 102, kommen oder zur „Familienbande“ ins Bürgerhaus, Leonhardstraße 4.

Die „Mum & Dad“ Gruppe startet ab Montag, 17. August, und findet von 10.00 bis 11.30 Uhr statt. Die „Familienbande“ können Eltern ab Dienstag, 18. August, in der Zeit von 10.00 bis 12.00 Uhr wieder aufsuchen. Beide Angebote sind dabei auf fünf Erwachsene mit ihren Kindern beschränkt. Das Spielmaterial wird nach jedem Treffen desinfiziert. Eine telefonische Anmeldung vorab ist erforderlich. Diese können für die „Mum & Dad“ Gruppe über 02305/73148 vorgenommen werden, für die Familienbande über 02305/920 8257 oder 02305/920 9954. Eltern werden gebeten beim Kommen einen Mundschutz zu tragen, dieser kann während der Gruppenstunde wieder abgenommen werden. Die weiteren Termine beider Gruppen finden sich auf www.castrop-rauxel.de unter den Frühen Hilfen.

